



ケースメソッド研究授業

5月14日(火)名古屋商科大学から亀倉教授をお招きして、2年生「小諸探究」でケースメソッド研究授業が行われました。他校からも多くの先生方が見学に訪れました。

- 「ケースメソッド」とは
- ・ケースを活用した討議
 - ・参加者が議論し、経験値を高める
 - ・お互いに学び合う
 - ・自分を見直し、考えをまとめる
 - ・リーダーを育てる

を目的とした学習活動です。

議論中は、様々な意見が飛び交い、生徒自身の自主的な思考を育みながら他者の多種多様な考え方を学ぶ機会となりました。

地域交通安全運動

5月16日(木)生徒会校風委員会、小諸交通安全協会と小諸警察署交通課の方々と共に自転車の安全な利用方法の啓発を行いました。

自転車で通学している生徒には、小諸警察署交通課の方より一人ひとり、ヘルメット着用や自転車運転の注意事項を丁寧に教えていただきました。

駅からの徒歩通学の生徒も交通ルール及びマナーを守って、安全・安心に登校しましょう。

また、自転車を利用する場合は、自転車保険への加入と通学以外でもヘルメットを着用し、交通安全に心掛け、交通事故ゼロを目指しましょう。



公開授業・PTA総会

5月25日(土)3時間目に公開授業を行いました。

- 1年生 英語コミュニケーションⅠ
言語文化
- 2年生 保健・数学Ⅱ
化学基礎・論理国語
- 3年生 総合実践

3年総合実践では、10月開催の「スマイル小商店街」に向けて商品選定や企画立案を行いました。

ご参観いただいた保護者、地域の方々や中学生の皆さんご来校ありがとうございました。

次回公開授業は**6月12日(水)**です。終日公開しますので、普段の学校の様子を見学にぜひご来校ください。